

## Kasubdit Bintibsos Dir Binmas Polda Jabar Melakukan Pembinaan dan Penyuluhan kepada Warga Binaan di Desa Pegagan

A. Subekti - [CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM)

May 16, 2023 - 23:08



**KAB. CIREBON** - Kasubdit Bintibsos Dir Binmas Polda Jabar AKBP Asep Rusnadi datangi Dinsos Bina Mandiri Budhi Darma termasuk Blok Pandawa 4 Desa Pegagan Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon.

Kedatangan AKBP Asep Rusnadi selaku Kasubdit Bintibsos Dir Binmas Polda Jabar adalah untuk melakukan pembinaan dan penyuluhan terhadap warga binaan Dinsos Bina Mandiri perihal anak-anak jalanan dalam rangka terwujudnya kesadaran hukum Masyarakat di wilayah hukum Polda Jabar.

Kegiatan Binluh terhadap warga binaan Dinsos Bina Mandiri perihal kesadaran hukum anak-anak jalanan dihadiri Oleh Kasi Binturmas Dir Binmas Kopol Ridwan., Kanit Bintibsos Poresta Cirebon Iptu Ny Ketut Yatini, SH., Kapolsek Gempol Kopol Munawan, SH., Kepala Dinsos Bina Mandiri Budhi Darma

Muchsin, Kepala Sat Pol PP Prov Jabar Iwan Dermawan, Kanit Binmas Polsek Gempol Iptu Dadang Wahiyat dan Bhabinkamtibmas Desa Pegagan Aipda Ari Mistari.

"Indonesia saat ini negara termasuk negara besar yang multi kultural, Anak merupakan hal yang penting dalam keluarga karena merupakan generasi penerus bangsa, Anak jalanan terjadi karena beberapa hal termasuk permasalahan dari keluarga," ucap AKBP Asep Rusnadi

Anak merupakan aset bangsa yang sangat berharga dalam menentukan kelangsungan hidup, kualitas, dan kejayaan suatu bangsa dimasa yang akan datang. Untuk menjadi aset yang berharga, anak mempunyai hak dan kebutuhan yang harus dipenuhi yaitu hak kebutuhan akan makanan, gizi, kesehatan, bermain kebutuhan emosional dan pendidikan, serta memerlukan lingkungan keluarga dan lingkungan sosial yang mendukung bagi kelangsungan hidup, tumbuh kembang dan perlindungannya mereka memiliki dirinya dan berhak atas peluang dan dukungan untuk mewujudkan dan mengembangkan diri dan kemampuan yang dimilikinya

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman., S.Ik., M.H melalui Kapolsek Gempol Kopol Munawan., S.H Pihak Kepolisian selalu mendukung penuh terhadap semua kebijakan pemerintah termasuk Dinas Sosial yang ada di Kabupaten Cirebon bahkan Dinas Sosial dari Provinsi Jawa Barat.

Terkait dengan anak-anak jalanan, Polresta Cirebon - Polsek Gempol menjadi prioritas dalam hal penanganannya bekerjasama dengan pihak terkait sehingga akan maksimal dalam penanganan anak-anak jalanan khususnya di wilayah hukum Polresta Cirebon.